
control system was proposed , and a significant modification was made. The interference with the

pipenetwork steam pressure and complimentary water flow into the by2pass was eliminated by the

modification ,the generalized object characteristics of the main adjuster GC1 improved ,the technical pa2
rameters in different parts of by2pass were allowed to be changed in a certain limits without affecting

the control quality of whole system ,and the negative effect resulting from the unsuitable valve flow was

reduced.
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轮胎分会办公室主任暨通讯工作
会议在南宁召开

中国橡胶工业协会轮胎分会 1999 年度办

公室主任暨通讯工作会议于 6 月 8～11 日在南

宁召开。会员单位的办公室主任、《轮胎信息》

的通讯员及协会领导和工作人员参加了会议。

会上 ,大家听取了轮胎分会秘书长赵金荣同志

关于轮胎行业形势和产销情况的报告、谈玉琨

副秘书长关于加入世界贸易组织对我国轮胎工

业的影响和对策的报告。

赵秘书长介绍了轮胎行业 1998 年和 1999

年前 5 个月的生产和销售情况。目前 ,轮胎生

产原材料偏紧 ,价格上升 ,企业资金紧缺 ,市场

不旺 ,应收账款和产成品库存增加 ,轮胎企业负

重爬坡 ,运作艰难 ,只能维持再生产。据轮胎分

会对 1999 年 1～4 月份的统计 ,全国轮胎企业

产值 104 亿元 (1990 年不变价) ,比去年同期增

长了 7197 % ; 产量 2 324 万条 , 同比增长

1317 % ;出口拨交值 4159 亿元 ,同比下降了

715 % ;产成品库存 47114 亿元 , 同比增长

4153 % ;而利润却出现了负增长 ,累计亏损额

1153 亿元 ,比去年同期的 2 500 万元净增了

1127 亿元。1～4 月份完成利税 5159 亿元 ,同

比下降 26178 %。在 66 家成员单位中 ,同比减

产的企业占 40 % ,停产的占 5 % ,产量增加的占

55 %。原化工部 22 家重点企业中 ,减产的达

51 %。这说明重点企业在限产保价上下了功

夫 ,为行业的稳定发展作出了贡献。目前轮胎

生产形势的另一个特点是 ,子午线轮胎产量增

长幅度较大 ,今年前 4 个月的增幅达 36198 %。

报告还对目前企业极为关注的生胶配额问题进

行了分析。随着打击走私力度的加大 ,国家对

进料加工的生胶进口控制趋紧 ,自 1998 年 12

月以来 ,橡胶配额迟迟未能下达 ,导致国内生胶

价格上升 ,一些企业已部分减产或停产。目前

有关各方正在积极协调 ,希望橡胶配额问题能

尽早解决。

谈玉琨副秘书长就产业自由化问题同与会

代表进行了讨论。随着中国加入世界贸易组织

进程的推进 ,贸易和投资自由化已是大势所趋 ,

1997 年亚太经合组织非正式领导人会议初步

议定的提前自由化产业中也已包括轮胎产业 ,

轮胎企业面临着巨大的国际竞争压力 ,这将给

企业的各项工作带来新的变化和新的要求。这

种紧迫感和危机感必将会推动企业体制改革的

不断深化。

会议还邀请上海轮胎橡胶 (集团)股份有限

公司办公室的同志介绍了他们的工作经验。上

轮公司办公室在工作中积极主动 ,对办公室工

作从力度、深度、广度和高度上下功夫 ,即加大

检查、督办的力度 ,增加简报信息的深度 ,拓展

工作参与的广度 ,增强自身建设的高度 ,使办公

室工作更加适合现代企业管理的形势。上轮公

司的经验使与会的厂 (公司)办代表深受鼓舞和

启发。

会议还表彰了 1998 年度全国轮胎行业《轮

胎信息》优秀通讯员和优秀通讯组以及 1998 年

度《轮胎信息》优秀稿件和优秀论文 ,向邓海燕、

山东成山集团、赵金荣、谈玉琨等个人和单位颁

发了奖状和奖金。

近几年来 ,轮胎分会在出版刊物、汇总资

料、收缴会费、沟通信息等方面做了大量工作 ,

得到了中国橡胶工业协会和会员单位的一致好

评。这些成绩的取得 ,是与各会员单位的办公

室主任、通讯员等同志的合作分不开的。谈玉

琨同志表示 ,协会还将继续努力 ,在限产保价、

扩大出口、协调价格、调整产业结构、规范轮胎

市场、提高轮胎质量等方面多做工作 ,更好地为

政府和企业双向服务。

(本刊编辑部 　宋凤珠供稿)

664　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　轮 　胎 　工 　业 　　　　　　　　　　　　　　1999 年第 19 卷


